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第２４０回役員会議事覚え 
日 時 令和４年６月１９日（日） ９時３０分～１１時３０分 
場 所 けやき会館 3 階サポートセンター会議室 
出席者（予定）小久保、宅田、加賀谷、二ノ宮、渡部、櫻井、松山、羽田 

 
【審議事項】 

１． 第３７回医療・栄養講演会並びに懇談会 

新型コロナ感染状況は下降傾向にあり、今の状況が続く限り以下の内容で実施することになった。 
  ア、日 時：令和４年１０月９日（日） 
  イ、会 場：相模原市民会館第１大会議室   
        定員１５０人なるも、１机３人掛けを２人掛けにして定員１００名とする。 
  ウ、内容 
    ① コロナ禍は下降傾向にあるとは言え、収束はしていないので、昼食（弁当）は取り止め、 

午後の懇談会は行わない。 
    ② 懇談会を行わないことから、施設スタッフは呼ばない。 
      ～懇談会は行わないので声を掛けない旨を通知する。～ 
    ③ 感染予防の基本動作は実施する。 

ⅰ）家での検温の結果、37.5 度以上或いは平熱と比較して 1 度を超える発熱のある場合は 
出席を取り止めて貰う。 

ⅱ）入室時マスクを着用する。 
ⅲ）「ワクチンパスポート」的対応をする。⇒入口でワクチン接種証明を提示。 
  ～役員会で提案あったもの～ 

④ 講師及び演題 
ⅰ）医療講演・講師⇒竹内先生に選定を依頼。 
        ＜役員会での意見＞ 
         ⅰ）透析患者のフレイル問題 
         ⅱ）シャント管理 
         ⅲ）透析患者の感染症問題 
         ⅳ）透析患者の癌発症 
【竹内先生に依頼した結果、次の通り決定しました。6／27】 

 ・講師 さがみ循環器クリニックリハビリテーション担当原田愛永先生（はらだまなえ） 
   ・竹内先生曰く「腎不全患者様のリハビリテーションでご高名な北里大学医療衛生 

学部教授の松永先生の愛弟子で、フレイル、サルコペニアのお話 
しとリハビリテーションのお話しに適任」 

 ⅱ）栄養講演⇒渕野辺総合病院栄養科長の杉山功先生に依頼する。 
 【杉山先生の退職が判明、 

順番から北里大学病院栄養部吉田朋子さんに依頼中⇒検討するので時間が欲しいとの 
こと。】 

  エ、開催可否についての意見 
    ① 持病があり、不安である。よって NPO 法人れんきょうの総会も欠席した。開催に反対。 
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    ②「ワクチンパスポート」を採用すれば、開催して良い。 
    ③社会一般の各行事を行うようになってきてるので我々も開催して良いのでは。 
    ④県腎友会総会、れんきょう総会、ボランティア協会総会、関与して総会はみな対面式で行っ 

ている。 
    ⑤一歩踏み出すことが必要か。 
    ⑦県腎友会の政党ヒアリング等を対面で行っているので大丈夫ではないか 
    ⑧持病がある不安という気持ちもわかる。 
    以上、一部の役員の反対もあったが大勢は開催に賛成と判断した。当日の司会を含む役割分担 

は８月役員会で決定する。 
 

２． 健康フェスタ講演会＆相談会 

相模原市腎友会が「共催」となったことから盛り上げに積極的に取り組むこととなった。 
なお、市側との役割分担等については１０月に健康増進課と協議する。 

  ア、令和５年３月１８日（土） 
  イ、杜のホールはしもと多目的ホール 
  ウ、主催 さがみはら市民健康づくり会議 相模原市 
  エ、共催 神奈川県、NPO 法人神奈川県腎友会、相模原市腎友会、 
  ウ、後援 北里大学病院 
 

３．第４０回定期総会結果総括 

 ～収支決算は次回役員会にて報告します。～ 
  資料により、議決書に記載の意見等について報告あり。その中で、腎友会のメリットを PR して、 
会員拡大の努力すべきとの意見あり。 

 

４．「腎友さがみはら１６６号」発行について 

  準備の都合上、発行日を 6月 26日（日）から 7月 3日（日）する。印刷・丁合は松ヶ丘園に外注。 
 

５．令和４年度役職別活動費について 
  資料提示により承認を得た。 
 

６．令和４年度会員名簿作成 

  ・各施設別令和３年度版の修正をお願いします。令和３年度版は別途郵送。 
   提出締切り日  ７月１５日（金） 
 

７．ふれあい会日帰り旅行アンケート実施 

  各施設毎にアンケート用紙を配布して、依頼した。 
  ・別添アンケート用紙により実施。 
 
８，公明党相模原総支部政策懇談会参加 

①  日 時（案）７月２９日（金）・８月２日（火）、４日（木） 
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       ⇒８月２日（火）１０時～で希望を提出する。 
② 参加者  ⇒ 小久保、二ノ宮、櫻井、羽田 
③ 要望事項 ⇒ 提案に対して「介護医療院の整備」を追加する。 

 

９．令和４年度市補助金申請 

  補助金総額 １３５，０００円 
  提出締切日の関係で結果報告。 
   
【報告・伝達事項】 

１．役員動静 

  令和４年度の最終役員構成を資料により提示した。 

 

【関連団体活動報告】 

  特に報告すべき事項無し。 

 

【日誌】【予定】  

レジメに記載のとおり。 

 

以上 


